

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari hasil pembahasan penelitian skripsi ini, peneliti memperoleh kesimpulan sesuai dengan rumusan masalah penelitian diatas bahwa :

1. Bentuk-bentuk strategi dakwah dalam film animasi Omar dan Hana adalah dialog dari para pemain kemudian didukung dengan visual atau praktek yang diterapkan dalam film tersebut kemudian dilengkapi dengan lagu anak-anak yang tentunya bisa membuat anak-anak lebih mudah mengingat dan memahami pesan dakwah yang disampaikan oleh film animasi Omar dan Hana dan kemudian juga dengan mencantumkan kutipan ayat Al-quran yang terdapat pada detik akhir Vidio, seperti pada episode jangan membazir menampilkan dialog antara papah dan Omar Hana mengenai pesan dakwah jangan Membazir karena mubazir itu merugikan. Seperti pada episode tolong menolong menampilkan dialog berisi pesan dakwah berupa harus bersikap tolong menolong, dan juga menampilkan kutipan ayat Al-Qur'an berkaitan dengan perilaku tolong menolong. Lalu sebagaimana ditampilkan dalam episode empat sifat nabi yang menyisipkan pesan dakwah melalui lagu-lagu yang didalam nya terdapat pesan dakwah berupa empat sifat nabi yang patut diketahui dan di teladani .
2. Pemahaman anak-anak usia 8 sampai 12 tahun, terhadap film animasi Omar dan Hana memiliki hasil, Bahwa film animasi

Omar dan Hana episode tolong menolong dan episode jangan membazir dan juga episode 4 sifat nabi ini dinyatakan efektif dalam menyampaikan pesan dakwah untuk anak-anak usia 8 sampai 12 tahun karena anak dengan usia 8 sampai 10 tahun sudah memasuki pemahaman kognitif tingkat pertama dan sudah termasuk kedalam tahapan (*decoding*) yang artinya mereka bisa memahami isi pesan secara umum walaupun belum bisa memahami definisi, dan juga sudah termasuk kedalam salah satu tahapan (*decoding*) yakni, pemaknaan posisi pertama dalam teori resepsi Stuart Hall yakni, posisi hegemoni dominan. Dan untuk anak-anak dengan usia 11 sampai 12 tahun anak sudah memasuki pemahaman kognitif tingkat kedua sudah bisa melakukan *decoding* atau penerimaan menggunakan pemaknaan posisi kedua yaitu posisi negosiasi.

Sekian kesimpulan dari hasil penelitian yang telah dilakukan, dan hasil dari pembahasan penelitian yang berjudul Efektivitas Penggunaan Media Film Animasi Omar dan Hana Untuk Menyampaikan Pesan Dakwah (Analisis Pemahaman Anak).

B. Saran

Berdasarkan hasil dari penelitian yang telah peneliti dapatkan, penulis memberikan saran bahwa ketika anak sedang menonton suatu film maka harus didampingi langsung oleh orang tuanya ataupun orang yang lebih dewasa, karena sebagian anak masih belum memiliki kemampuan untuk memahami atau mencerna suatu pesan yang disampaikan dari suatu film yang dilihat oleh mereka

sendiri, maka dari itu anak masih butuh didampingi oleh orang yang lebih dewasa atau orang tua yang mampu memahami suatu hal yang tidak anak pahami. Sehingga dengan melakukan pendampingan orang yang mendampingi dapat menjelaskan kepada anak dan memberikan pemahaman kepada anak dari apa yang telah mereka lihat. Dan harus selalu memastikan bahwa yang dilihat atau di tonton oleh anaknya ini suatu konten yang positif, konten yang di dalam nya bernuansa Islami misalnya seperti animasi Omar dan Hana ini.